

## Kapolsek Sukaratu Hadiri Kegiatan Jalan Sehat dan Sosialisasikan Bahaya Narkoba di desa Sukamahi

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.XPRESS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.XPRESS.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 14:22



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Kapolsek Sukaratu, Polres Tasikmalaya, Iptu Iqsan , turut hadir dan mendukung kegiatan Jalan Sehat yang diselenggarakan oleh Pemerintah desa Sukamahi Kecamatan Sukaratu. Kegiatan yang diikuti oleh ratusan warga ini bertujuan untuk mempromosikan

pola hidup sehat dan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga kesehatan fisik. Dalam kesempatan ini, Kapolsek juga memanfaatkan momen tersebut untuk mensosialisasikan bahaya penyalahgunaan narkoba kepada peserta jalan sehat.

Dalam sambutannya, Iptu Iqsan mengungkapkan bahwa kegiatan jalan sehat ini merupakan salah satu cara efektif untuk menjaga kebugaran tubuh, tetapi lebih dari itu, kegiatan ini juga digunakan sebagai wadah untuk menyampaikan pesan penting kepada masyarakat, terutama terkait dengan bahaya narkoba.

“Melalui kegiatan ini, kami ingin mengingatkan kepada seluruh peserta untuk selalu menjaga pola hidup sehat dan menjauhi berbagai macam penyalahgunaan narkoba yang dapat merusak masa depan. Narkoba adalah musuh bersama yang dapat menghancurkan generasi muda, dan kita semua memiliki tanggung jawab untuk saling mengingatkan,” ujarnya

Kapolsek Sukaratu juga menyampaikan berbagai upaya yang telah dilakukan oleh Polsek Sukaratu untuk memerangi peredaran narkoba di wilayahnya, termasuk melalui program sosialisasi dan penyuluhan kepada masyarakat, terutama kepada pelajar dan generasi muda yang rentan terhadap pengaruh buruk narkoba.

Selain itu, peserta jalan sehat juga diberikan informasi tentang cara mengenali tanda-tanda penyalahgunaan narkoba dan langkah-langkah yang dapat dilakukan untuk mencegah penyalahgunaan narkoba di lingkungan sekitar. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat lebih paham mengenai bahaya narkoba dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang bersih dari penyalahgunaan narkoba.

Kegiatan jalan sehat dan sosialisasi ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. Kepala Desa Sukamahi, mengapresiasi peran Polsek Sukaratu dalam mendukung program-program kesehatan dan keamanan masyarakat, serta berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk meningkatkan kesadaran warga.

“Semoga kegiatan seperti ini dapat lebih sering dilakukan, karena selain mengajak masyarakat untuk hidup sehat, juga memberikan wawasan yang sangat berguna tentang bahaya narkoba,” katanya.

Kegiatan jalan sehat dan sosialisasi ini menjadi bukti sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang sehat, aman, dan bebas dari narkoba